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Punto de vista.

En memoria de Isaac Rabin, un h ombre de paz

Rápidamen
te nos asaltan du
das, pensamientos 
que quizá no qui
siéramos tener, pe
ro ahí están los 
hechos y nos de
nuncian situaciones 
terriblemente rea
les. Es curioso.
Hoy todo eí mundo 
parece estar a favor 
de la tolerancia, el 
respeto, la paz.
Palabras, quizá 
dem asiado utiliza
das a la ligera, que 
terminan resultan
do inútiles porque 
la realidad nos d i
ce que están va
cías de contenido. Hoy la 
juventud es más tolerante y  pací
fica que nunca pero ahí tenemos 
pequeños grupos que desestabili
zan lo que la mayoría piensa y  
cree, esperemos, en eí fondo de 
su corazón. Y  no nos engañe
m os, lo  que la gente joven hace 
es porque lo han aprendido de la 
gente mayor. Será cierto que en 
todos hay parte de culpa, pero

De pronto salta una noticia a las 
páginas de todos los diarios del 
mundo. Se trata de algo san
griento, algo inesperado que nos 
hace pensar y reflexionar sobre 
qué es el hombre y  qué hace en 
este mundo. Tanta gente masa
crada, entregada simplemente 
por los intereses de unos pocos. 
¡Qué poco vale nuestra vida 
puesta en manos de otros! Es te
rrible, pero nuestro destino está 
en manos de otros a los que po
co importamos.

no es menos cierto que cada uno 
es lo que ha mamado desde pe
queño en su familia.

¿A cuento de qué? Un 
hom bre de paz ha m uerto, Isa
ac Rabin. U n joven estudiante 
de derecho, también judío, ha 
sido el causante deí magnicidio. 
Junto con la guerra de la ex- 
Yugoslavia (¡ojalá y  se haya so
lucionado de una vez por todas!) 
eí estado de Israel es uno de los 
focos del planeta donde la paz es

más inestable. Mucha gente es
forzándose por una convivencia 
un poco más pacífica entre mu
sulmanes y  judíos. Unos esfuer
zos que pueden verse truncados 
por la locura de un simple chi
quillo con no sé qué ideas.

M uchos esperamos y  
deseamos un mundo en armonía 
y  en paz donde todos, seamos 
quienes seamos, podamos vivir 
sin rencores y  sin orgullos,

donde cada uno se muestre tal y 
com o es y  sepamos aceptarlo. 
M uchas veces, la mayoría, es 
cuestión de voluntad y  no de 
ideas. D ebem os saber, y  si no 
hay que aprenderlo, cuando hay 
que ceder en aquellas cosas que 
no son realmente importantes, y 
si lo son, a dialogarlas de forma 
tranquila y  serena. Por encima 
de opiniones, de ideas, de pala
bras mal dichas y  mal interpreta
das, están las personas, por que 

ellas, se m erecen to
do eí respeto. Creo 
yo que deberíamos 
decir basta a todo 
aquello que nos 
"obliga,, a dejar de 
hablamos con al
guien. N osotros 
nunca m ataremos 
con pistolas pero sí 
con la palabra o con 
su ausencia. N o lo 
quería decir, pero 
Dios es Amor y  su 
Hijo, Jesús, su Pala
bra Eterna. Tanto, 
que D ios y  su Hijo 
son com o un diálogo 
de Am or para toda 
la eternidad.

¡D escanse en 
Paz Isaac Rabin! 

Aunque judío, persona y  como 
persona se ha esforzado en que 
su pueblo viva en paz. M erece 
hoy, que lo  recordemos como 
alguien que ha sido capaz de po
ner su vida en peligro por el bien 
de los demás.
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